



柏谷 翼さん  
(山田高等学校・3年生)



佐々木 玲良さん  
(山田高等学校・3年生)



上澤 優愛さん  
(山田高等学校・3年生)



山崎 想さん  
(山田小学校・6年生)



山田町長 佐藤 信逸

新年あけましておめでとうございます。昨年は、長引く物価高騰が暮らしや地域経済に大きな影響を与えました。皆さまが安心して新年をスタートできるよう、国・県の経済対策と連動し、必要な支援を引き続き切れ目なく実施してまいります。

災害対策では、学校体育館への空調設備整備を優先課題とし、児童生徒の熱中症対策と、災害時の安全な避難環境の確保を進めてまいります。また、第5分団消防屯所の移転建設工事も着実に進め、災害に強いまちづくりを一層強化してまいります。

さて、この一年を振り返りますと、「船越春のむらまつり」や「山田の力キと産直まつり」は一年を大きく上回る賑わいを見せ大盛況でした。本年はこれらの観光資源と両道の駅「おいす

た」「いぐべす」との相乗効果を更に面的に展開させるため、「山田町まるごと道の駅構想」の実現に向けて立ち上げる官民実行委員会と連携し、交流人口の拡大と産業振興に大きく踏み出す一年としてまいります。

豊間根地区では、支所機能を備えた「豊間根交流センター」が供用を開始します。地域の新たな交流拠点として愛される施設となることを願っています。ま

た、地域活性化の突破口となる山田北ICフル化の早期完成に向け、引き続き全力で取り組んでまいります。

町中心部の移転元地では、誘致企業による新店舗や新工場の立地も進んでいます。これらの新たな事業展開と雇用創出が、地域経済の活性化に繋がることを

期待します。

漁業を取り巻く環境が厳しさを増す中、持続可能な漁業を推進するためには、漁協や市場の安定的な運営体制など、山田の漁業の将来像を漁業者を始め関係者の皆さんと共に考え、進めしていく必要があります。一層のご協力をお願いいたします。

本年4月より、第10次山田町総合計画に基づくまちづくりが本格始動します。目標に掲げる「自然とともに響きあうやさしさあふれる山田町」は、計画策定にご参画いただいた町民の皆さまの思いが結実したもので、町民の幸せのため、職員一同、計画の着実な推進に全力を尽くす決意です。

本年が皆さまにとって良い年となるよう祈念申し上げ、年頭のご挨拶といたします。



勝山 知哉さん  
(山田中学校・3年生)



飛澤 畏諒さん  
(山田中学校・3年生)



芳賀 麗華さん  
(山田中学校・3年生)



佐藤 和貴さん  
(豊間根小学校・6年生)



佐々木 唯愛さん  
(豊間根小学校・6年生)



昆 愛和花さん  
(山田小学校・6年生)



鈴木 愛莉さん  
(山田小学校・6年生)



糠森 圭さん  
(山田小学校・6年生)

## 新春インタビュー

児童・生徒に聞く

### 今年の目標・抱負を一言

2026年ー。新しい年が幕を明けました。町民の皆さんも新たな希望と夢に満ちあふれた一年になるよう、期待に胸を膨らませていることだと思います。今号では、新春インタビューとして町内の小・中学校、高等学校の児童生徒12人に今年の目標や抱負をお聞きしました。

#### 今年の干支は「午」

今年の干支は午(ウマ)で、十二支の7番目です。「ウマ」は昔から豊作や繁栄の象徴とされ、力強く走る姿から午年は「前進」や「飛躍」を表すといわれています。また、行動することで物事が大きく動き、成果につながりやすい年とも考えられているそうです。

午年の勢いに乗って、新しい挑戦や夢に向けて一步踏み出す一年にしたいですね。

